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Les noms qui terminent 

en  « ou », «oue », «oup», 

« oux » 

Comment écrire les noms masculins qui se terminent en [u]? 

    

    

 

Le son [u] à la fin d’un nom féminin s’écrit « oue ». 
La seule exception est le mot « toux ». 

Exemples :
 une roue, la boue, une moue, une joue…
 Mais… la toux

Le son [u] à la fin d’un nom masculin peut s’écrire « ou », «oup», 

« ouc », « oux » ou «ous». 

Exemples :
 un clou, un trou, un bijou, un genou, …. 
 un loup, un caoutchouc, un saindoux, le dessous…. 

 

Les noms pluriels qui finissent en « ou » s’écrivent avec un « s »à la 

fin des mots sauf pour pou, caillou, genou, chou, hibou, joujou et  bijou 

qui prennent un « x » et les mots qui finissent déjà par « x » ou 

« s ». 

Exemples :
 un loup / des loups ; un trou/ des trous;  un bijou/ des bijoux,
 le dessous/ les dessous  le houx/ les houx…. 
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Phonétiquement  [u]

Orthographe 

Comment écrire les noms féminins qui se terminent en [u]? 

Comment écrire les noms pluriels qui se terminent en [u]? 
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